

Ä68 zu S1: Statut für eine vielfältige Partei

Antragsteller*innen Lars Gindele (KV Potsdam)

Antragstext

In Zeile 27 löschen:

2. Eine Bewerbung für die Basisdelegation steht jedem Mitglied von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Brandenburg auf der Landesdelegiertenkonferenz offen. Für die Delegation des Landesvorstandes wählt der Landesvorstand selbst (vgl. Wahlordnung). Für jede Delegation sind Ersatzdelegierte zu wählen. ~~Bei der Delegation ist die Repräsentanz der Vielfalt der Gesellschaft zu beachten.~~

Begründung

Da die LDK nur eine Person als Basismitglied wählt, kann diese eine Person niemals die Vielfalt der Gesellschaft repräsentieren. Selbst beide Delegierten zusammen (Basismitglied + Landesvorstand) können dies nicht annähernd leisten. Darüber hinaus entsenden die einzelnen Landesverbände und andere Gremien ihre Delegierten unabhängig voneinander und es geht für mich aus dem Statut nicht hervor, wie im Diversitätsrat des Bundesverbands am Ende des Delegationsprozesses Vielfalt wirklich sichergestellt werden kann.